

<https://gegen-kapital-und-nation.org/meine-freunde-ess-ich-nicht-kritik-am-va-tierrechtlichen-veganismus/>

Meine Freunde ess ich nicht - Kritik am (v.a. tierrechtlichen) Veganismus

Bis Sommer 2009 stand auf dieser Seite der Artikel "Meine Freunde ess ich nicht - Kritik am (v.a. tierrechtlichen) Veganismus", der erstmals in der junge-linke-Zeitung "Fortlaufenden Nummer" 6, Frühjahr 2000, erschienen war. Derzeit ist ein neuer Text zu diesem Thema in Arbeit. Die Veganismus-Kritik des alten Artikels halten wir nicht mehr für richtig bzw. hinreichend. Da er einige Diskussionen ausgelöst hatte ([vgl. die Leserbriefdebatte aus dem Januar und Juni 2008](#)) sei hier auf die archivierte Version des alten Artikels [bei archive.org](#) verwiesen.